20/02/13

Prensa: Diaria

Tirada: 5.613 Ejemplares
Difusión: 4.499 Ejemplares

Página: 6

Sección: LOCAL Valor: 672,00 € Área (cm2): 410,8 Ocupación: 38 % Documento: 1/1 Autor: D. B. P. SALAMANCA Núm. Lectores: 36000

La Usal asesora a 38 alumnos en la creación de sus propias empresas

El Grupo Santander aporta 41.000 euros para el fomento del autoempleo

D. B. P. SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y Banco Santander echarán una mano a los alumnos o a los recién licenciados que deseen poner en marcha su propia empresa. Ambas instituciones presentaron ayer el programa de asesoramiento de proyectos empresariales, financiado por el Banco Santander y gestionado por el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo de la Usal en el marco de la Cátedra Emprendedores.

La directora del Servicio de Inserción Profesional, Mili Pizarro, explicó que la Usal quiere fomentar la cultural de los emprendedores y el autoempleo como vía de inserción laboral. Este nuevo programa está pensado para orientar a los jóvenes sobre la viabilidad de sus proyectos y para contribuir al enriquecimiento del tejido empresarial.

Hasta el momento la Universidad ha prestado su apoyo a 21 proyectos, la mayoría de ellos centrados en las nuevas tecnologías, aunque también hay iniciativas sociales, legales, jurídicas, medioambientales, culturales y artísticas. Hay 38 alumnos detrás de estos proyectos, y por ahora se han atendido todas las solicitudes que han llegado.

El asesoramiento se realiza a través de tutorías personalizadas impartidas por técnicos especializados. El Santander ha aportado 41.000 euros, la mitad de los cuáles se destinan a las tutorías. El resto se dedicará a actividades formativas.

Valoraciones

Mili Pizarro comentó ayer que el asesoramiento de los planes de empresa era una "asignatura pendiente" que ahora quedará subsanada. El Servicio de Inserción Profesional promocionará este programa de asesoramiento a través de su web.

Pizarro estuvo acompañada por la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita; el director provincial de Salamanca del Banco Santander, José Luis Iturbe; y el director de la Cátedra Emprendedores, José Carlos Sánchez.

La vicerrectora comentó que



José Carlos Sánchez, Cristina Pita y José Luis Iturbe, ayer en la Universidad.

ALMEID/

la iniciativa nació hace dos meses y que la Universidad está "satisfecha" con su funcionamiento. Pita también desveló que el Santander ha mejorado su programa de prácticas en empresas. El año pasado financió a 42 alumnos, mientras que este año serán 108. La Universidad ya ha recibido más de 1.800 solicitudes de estudiantes que desean recibir una de dichas becas.

El director de la Cátedra Emprendedores, José Carlos Sánchez, agradeció la aportación del Santander y destacó la labor que realiza la Cátedra en la situación actual. Sánchez comentó que el autoempleo "suele estar en el último plano", cuando "debería verse como una opción posible". El nuevo proyecto de la Universidad "trata de cubrir este problema" y de "dar más opciones a los alumnos".

Finalmente, el representante del Banco Santander afirmó que dicha institución está "encantada de trabajar con la Universidad" y que el mecenazgo es "importante para el Grupo Santander". Las Universidades, concluyó "son algo esencial" para el grupo bancario. II